

Wesentliche Ergebnisse der Sitzung des Programmausschusses Hörfunk des hr-Rundfunkrats am 22. Februar 2024

1. Der Intendant berichtet von einem Treffen mit dem hessischen Ministerpräsidenten und den Themenschwerpunkten des Gesprächs.
2. Der stellvertretende Programmdirektor berichtet von den neuen Frühmoderatoren bei hr1, welche nach dem Ausscheiden von Thomas Koschwitz nun den Morgen übernommen haben. Das neu eingesetzte Team besteht aus Tim Frühling und Simone Reuthal sowie Sylvia Homann und Mathies Hohm, die wochenweise moderieren. Auch bei hr4 wird es ab März eine neue Frühmoderatorin namens Sinah Jakobsmeier geben.
3. Die Petition zur abgeschafften hr1-Sendung „Song-Connection“ wird anschließend an den Bericht des vergangenen Treffens mit den Petitionsführern an den stellvertretenden Programmdirektor übergeben.
4. Mitarbeitende aus den Hörfunkwellen des Hessischen Rundfunks berichten über den aktuellen Stand der Poollösungen Hörfunk innerhalb der ARD-Reformagenda. Hierbei sind 4 von 6 Umsetzungsaufträgen bereits gestartet. Die Prüfaufträge für die Landesprogramme und Schlagerformate, den hr betreffend dementsprechend hr1 und hr4, müssen noch von den Intendanten verabschiedet werden, bevor sie in die Umsetzung gehen können. Ab Ende April kann man bei hr-info bereits gemeinsame Abend- und Wochenendformate hören. Auch bei hr2 wird es ab Ende April erste kooperierte Abendsendungen geben. Contentpools werden sukzessive aufgebaut. Die Popwellen planen ab 2025 ein gemeinsames Abend- und Feiertagsprogramm, bei den jungen Formaten sind unterschiedliche Kooperationen in Planung.

gez. Katharina Seewald